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Ritrovata sul sentiero Francescano a settembre aveva riacceso le speranze in casa Catalano 

La maglietta non era di Fabrizio
 
La rabbia deigenitori eun nuovo, disperato appello
 

Nessun rincaro tra gli obiettivi delprossimobi/ancilJ 

Ici e addizionale Irpef, il Comune 
non vuole fare brutte sorp~ese 

ASSISI - Mantenere l'addizio si aumentano le tasse comunali, 
nale Irpef a zero e l'Ici invaria come l'lrpef e l'Ici". Anche sul
ta. E' questo l'obiettivo dell'am la Tarsu, la controversa tassa sui 
ministrazionecomunale in vi rifiuti che qualche tempo fa era 
sta della prossima presentazio stata al centro di alcune polemi
ne del bilancio 2008. Sul docu che cittadine, il Comune "farà 
mento stanno lavorando in que di tutto"; anche se mantenere la 
sti giorni il sindaco Claudio Rìc tassa allo stato attuale, senza al

.ci, l'assessore al Bilancio More- cun aumento, viene considerato 
no Massucci, i consiglieri, gli un "altro difficile obiettivo", la
assessori e gli uffici comunali. sciando invariate anche le con
"I:amministrazione e il gruppo tribuzioni per ogni altro "servi
di maggioranza hanno concorda zio essenziale". "Si cercherà di 
to il primo obiettivo - dice il risparmiare, ridurre i costi, otti
Comune -mante- mizzando, anche 
nere l'addiziona quelli del perso
le Irpef bloccata Diffteile nale, cercare fio 
sullo zero. An nanziamenti in 
che per quanto non alzare modo alternativo 
attiene l'Ici non alle tasse - pro
ci dovrebbero es invece mette la giunta 
sere aumenti con questo per man
servandola al 4.5 la Tarsu' tenere una forte 
per mille, per la attenzione a ma
prima casa". Questo nonostante, nutenzione nel territorio e nuo
commenta l'amministrazione, ve opere pubbliche, sicurezza, 
"il panorama che si registra' in servizi sociali, scolatici, promo
.Umbria sia quello di un genera zione culturale-turistica, econo
lizzato aumento delk tasse, a . mica, attenzione alle attività 
partire dall'addizionale Irpef". sportivè". Sarà un Iavoro com
D'altra parte, già dai tempi del plesso, annunciano già Ricci e 
l'amministrazione Bartolini il Massucci, dato che nel 2009 si 
Comune ba fatto della scelta di prevedono "ulteriori riduzioni 
llOD aumentare le tasse la sua dei trasferimenti dallo Stato al 
bandiera, come ha ricordato Comune" e a breve ci sarà da 
qualche giorno fa il sindaco, ridefinire le modalità di raccol
che ha invitato Silvio Berlusco ta e smaltimento dei rifiuti, con 
ni e Sandro Bandi a "visitare il fantasma della situazione con 
l'Umbria eAssisi, unico Comu l'Ato da risolvere. 
ne nel quale da dieci anni non Valentina Antonelli 

ASSISI {v. a.} - Non è la magliet
ta di Fabrizio Catalano quella tro-. 
vata durante l'ultima battuta sul 
sentiero Francescano lo scorso 23 
settembre 2007. 
Adarne notizia sono i genitori di 
Fabrizio, Caterina Migliazza ed 
Enzo Catalano: "Inizia un nuovo 
anno ma il nostro dramma resta 
fermo a quel caldo luglio del 
2005. E' pervenuto il 7 gennaio 
alla Procura di Perugia l'esito del 
riscontro effettuato dalla polizia 
scientifica sulla maglietta trovata 
in territorio di Assisi durante la 
battuta di ricerca: un fax di quat· 
tro righe contenente l'esito negati
vo. I:indagine inerceologica effet
tuata parla di una 'maglietta non Rabbia I coniugi Catalano 
contenente. nessun tipo di scrit
te', pertanto non riconducibile al amareggiati  sulla foto scattata al 
la 'felpa'di Fabrizio", dicono i momento del rinvenimento una 
congiunti. "Eppure" . continuano scritta si intravedeva. Ma è stato 

Primo intervento di riqualijit:.azione del ComU1W 

In via Los Angeles arrivano 
i nuovi lampioni stradali 

Pali 
I nuovi 
punti luce 
sono 
dello stile 
di quelli 

-sistemati 
presso 
alcune 
rotatone 
cittadine 

ASSISI - Finalmente sono stati montati i nuovi lampioni stradali in via 10s 
Angeles, dal centro di Santa Maria degli Angeli verso Bastia Umbra, tratto 
di strada che l'amministrazione ha deciso di sottoporre ariqualificazione. I 
pali dell 'illuminazione pubblica riprendono lo stile di quelli già istallati alle 
rotatorie, all'epoca contestati da politici e cittadini, per puri gusti estetici. 

riferito che trattasi di una presso istituti e centri religiosi; 
'illusione ottica"'. La coppia la "messaggi, e-mail e lettere carta
menta anche la lunga procedura cee, contenenti gli auguri e l'en
che ha portato alla risposta uffi nesima richiesta di aiuto, indiriz
ciale: "Gli stessi esiti erano stati zate ai responsabili delle comuni
comunicati 'ufficiosamente' nel tà religiose e diocesi presenti sul 
mese di ottobre. Questo fa inten territorio umbro,Perugia, Assisi, 
dere che il fax dai Ris di Roma al Gubbio, e anche Torino; 132 indi
Commissariato di Assisi ha im rizzi email e 50 'buste recapitate 
piegato più di due mesi". in data 19.12.2007 che hanno 
La madre di Fabrizio sottolinea contato 'ben' 5 risposte". Insom
a.xtche che "per ottenere copia del ,ma, l'amarezza per i due genitori 
le 'quattro righe' occorre Un lega è tanta, anche se la famiglia Cata
le mi devo recare personalmente lano continua a sperare con for
in Procura. A tutt'oggi sono in za: "Il fatto che non si tratta della ' 
attesa di ricevere risposta della maglietta di Fabrizio e le manca
allegata segnalaZione del te risposte ci fanno ancor più spe
18.10.07 e succèssivo sollecito rare che Fabrizio sia ancora vivo. 
del 6.11.07 per denunciare la Qualcuno sa. A quel qualcuno è 
mancata risposta al 112". rivolto il nostro appello. Parlare a 
Nel frattempo, Caterina Migliaz· volte può ridare la vita'~ 
za, come aveva annunciato, ha Insomma il giallo è destinato a 
continuato a richièdere notizie continuare. Sembra all'infinito. 

Sulsito andJe notizie sulle llSSOCiAzioni sportive 

Ora le sedute del Consiglio 
si seguono anche su internet 

BASTIA UMBRA -I due più noti efrequentati portali che si interessano 
della cronaca bastiola annunciano alla cittadinanza di offrire due tipi di 
servizi in più: il sito istituzionale www.bastianotizie.it si apre a ospitare 
tutte le comunicazioni provenienti dalle società sportive locali, mentre 
il sito di gestione privata www.Bastia.it metterà a disposizione della 
"libera consultazion~brani videoJiguardanti le sedute dei consigli çomu
nali. . ,,' ,"" 
Le società sportive bastiole si sono incontrate lunedì scorso con l' 
assessore delegato alla comunicazione, Luigi Tanlioli, e dell'assessore 
allo Sport, Nadia Cesaretti; chiunque volesse partecipare all'area sporti. 
va del portale istituzionale, inserendo le proprie comunicazioni, può 
farlo inviando una e-mail all'indirizzo elisa.zocchetti@comune.bastia. 
pg.it, o telefonando allo 075.8018203. Per quanto riguarda invece il 
servizio offerto dal sito privato, cliccando sullink "Il consiglio comuna
le a, casa tua" si ha la possibilità di scegliere la visualizzazione dei 
filmati integrali che mostrano i vari interventi fatti da coloro che hanno 
preso parte al dibattito consiliare. 

A Ospedalia:bio chiude il vea:bW attraversIIm.enkJferroviario " A Santa Maria degliAngeli servizi minimigamntiti dalpersutude 
Sportelli dell'Asl in tilt per un guasto Un sottopasso per l'accesso diretto 
,alla rete, lunghe file per gli utenti all'areoporto di Sant'Egidio 

ASSISI {v.a.} - La mancanza per alcune poco. La mancanza di "rete" sembra orBASTIA UMBRA {a.g.} -L'attraversamen che eliminerà per sempre il passaggio a 
ore della rete internet ha bloccato durante mai indispensabile per svolgere servizi anto ferroviario che si trova in via della Mac livello posizionato all'altezza del km 
la mattinata di ieri il lavoro a pieno ritmo che di tipo pubblico, vista l'informatizzacara, presso la frazione bastiola di Ospeda 23+809 della strada comunale della Mac
degli sportelli alla Asl 2. Sorpresa poco zione che interessa non solo il web, malicchio verrà chiuso. Al suo posto sarà rea cara. "Tale chiusura" fanno sapere dagli 
piacevole ieri mattina per i tanti utenti che anche i servizi da tempo noti come "intralizzato un sottopasso che permetterà un uffici viabilità della Provincia "è importan
si sono recati alla Asl esi sono messi in fila net'~ Una soluzione potrebbe sicuramenteaa;esso diretto all'aeroporto di Sant'Egi te poiché costituisce una nuova viabilità di 
agli sportelli per i servizi di routine. Nella essere costituita dalla prossima istallaziodio. La decisione è stata presa di comune accesso all'aeroporto di Sant'Egidio, me
sede dell'azienda sanitaria locale 2 di San ne del wireless nel territorio comunale,accordo tra Regione, Provincia e Rete Fer diante la realizzazionè di un sottopasso che 
ta Maria degli Angeli, infatti, un malfunzio per cui è stata anche realizzata una gararoviaria Italiana Spa. Cambia quindi l'ac permette di raggiungere l'infrastruttura di
namento della rete ha causato l'impossibili d'appalto. Una grande opportunità non socessibilità alla struttura aeroportuale ba rettamente dalla rotatoria di Ospedalic
tà di compiere alcune operazioni anche lo per evitare inconvenienti agli sportellistiola; sia che si provenga da Perugia che chio". Un punto in più insomma per la 
semplici, anche se, alla fine, i servizi mini "~ici", ma anche perché così i cittadini eda Foligno, per arrivare all'aeroporto baste struttura di trasporti aerei unica in Um
mi,~p.9p stati garantiti per tutti, grazie an gli utenti dell'aziend(l,~lJ.*-"W,..altrirà uscire dalla strada statale 75 assisana in bria, che ospita voli di linea evoli charter e 
che all'impegno del personale. Lunghe file servizi potranno compiere alcune operadirezione Ospedalicchio, imboccare la stra che solo nel primo anno di attività ha servi
eperdita di ore preziose (c'è chi ha lamen zioni semplici e di base direttàInente dada regionale 147 che porta alla rotatoria e, to oltre 40.000 passeggeri. L'aeroporto è in 
tato di aver fatto 3 ore di coda per nulla) casa, evitando per quanto possibile file eda lì, uscire per via Maccara e proseguire .fase di ampliamento rispetto al progetto 
hanno comunque creato un disagio non da malcontento.per la Strada Traversa. Un cambiamento firmato dall'architetto Gae Aulenti. 

Cannara Successo per la "Festa dei 18 anni" 

Tanti al compleanno collettivo
 
CANNARA {v. a.} - E' un'inizia intervenuti anche per ascoltare compresa l'agognata acquisizio
tiva piacevole che da già quattro l'intervento della psicologa epsi ne della patente di guida, harmo 
anni arricchisce la vita comuna coterapeuta del Perugino Rossel scandito le tappe di un percorso 
le la "Festa dei 18 anni", organiz la De Leonibus, che si è detta volto a fornire spunti di riflessio
zata dal Comune per accogliere entusiasta di intervenire: "E' ne e trasmettere fiducia nelle 
ufficialmente i proprio cittadini un'idea meravigliosa - ha com proprie potenzialità. 
neo maggiorenni. mentato - è molto importante Il sindaco ha poi consegnato ai 
Una sorta di "compleanno collet che un'istituzione come il Co giovani il testo della Costituzio
mo", come lo definisce la stessa mune incontri i propri cittadini ne italiana, ricordandone i 60 an- ' 
amministrazione, che vuole pe neo maggiorenni in un'occasio ni, eppure la stretta attualità e 
rò essere anche occasione "for ne ufficiale". validità. 
male" per, accogliere i gioVani Dopo il saluto del primo cittadi I ragazzi hanno proseguito con 
appena diciottenni nella società, no Giovanna Petrini, la dottores un momento conviviale. Un ini
ron l'acquisizione di diritti edo- sa Leonibus ha sottolineato l'im ziativa divertente e nuova per fe

portanza della consapevolezza , steggiare una tappa comunqueveri che questo c~'.~
La festa si è noIIa .. • di se stessi Interessanti paralleli importante per ogni ragazzo e , . . - - -- ' -,.,- . 

so l~"",,"um' .> . . antropologici con i mi "riti di ragiIZZll e che da sempre è molto 
s. SeI+4' _... Ii r agio- al mcmdo aduJIo, attesi. 

Bettona Sarà l'evento di questo anno 
Arriva il festival nazionale 
dei Borghi più-belli d'Italia 

BETI'ONA {a. g.} - I Borghi d'Italia si riunisconoa Bettona. Domani, 
alle ore 11 presso la sede del municipio bettonese, avrà luogo una 
conferenza stampa durante la quale il presidente nazionale dell'asso
ciazione, Umberto Forte, illustrerà i dettagli del festival nazionale 
programmato per il 2008. 
All'incontro saranno presenti anche il presidente regionale dell'asso
ciazione dei Borghi d'Italia, Fiorello Primi (già sindaco di Castiglione 
dcI Lago e attuale consigliere provinciale a Perugia), nonché l'assesso
re del comune di Bettona Franco Massucci. Per chi già conosce e 
frequenta la cittadina di Bettona non è difficile comprendere perché 
sia stata inserita nell'elenco dei borghi più belli della nazione; il 
motivo principale risiede nei blocchi d'arenaria di origine etrusca, su 
cui sono sorte, col passare del tempo, le mura d'epoca medievale 
prima e rinascimentale poi. 
Ma Bettona conserva gelosamente anche una preziosa Madonna del 
Perugino, presso la chiesa di Santa Maria Maggiore, oltre che scorci 
di vicoli e orti, impreziositi dal vasto panorama umbro che la ciItoo
da. 


